



**SPD-Fraktion  
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

19. Februar 2024

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt  
am 28. Februar 2024**

**Sanierung der Rollschuhbahn auf dem Goetheplatz**

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird gebeten, die Sanierung der Rollschuhbahn auf dem Goetheplatz in den nächsten Doppelhaushalt 2025/2026 aufzunehmen. Der neue Belag sollte möglichst aus Kunststoff bestehen.

**Begründung:**

Die Rollschuhbahn auf dem Goetheplatz erfreut sich seit ihrer Errichtung im Jahr 1966 großer Beliebtheit, besonders durch Kinder und Jugendliche wird sie stark genutzt. Allein der ARSV führt mehrmals wöchentlich Trainingseinheiten für seine Mitglieder in den wärmeren Monaten durch. Diese werden auch auf Wettkämpfe im Rollkunstlaufen vorbereitet. Der Verein gilt als wichtiger Anker für die Kinder und Jugendlichen in der Neustadt und ist ein Garant für die Integration der unterschiedlichen Kulturen in unserem Stadtteil.

Die Bahn ist jedoch durch die unterschiedlichen Nutzungen teils beschädigt, wodurch eben jene Vorbereitung auf die Wettkämpfe nicht mehr im ausreichenden Maße gewährleistet ist. Hierdurch ergibt sich ein Wettbewerbsnachteil. Zahlreiche Löcher und Bodenwelle stellen zudem ein erhebliches Sicherheitsrisiko dar.

Damit zeitnah eine Sanierung in Angriff genommen werden kann, sollte diese in den Doppelhaushalt 2025/2026 der Stadt Mainz aufgenommen werden. Der neue Belag der Bahn sollte zudem aus Kunststoff bestehen, um die Bedingungen zum Rollschuhlaufen zu verbessern.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Alexander Klein,  
SPD-Fraktion